

## 地域おこし協力隊活動報告 〜2年間の活動を終えて〜

川根本町地域おこし協力隊

渡辺実優さん



地域おこし協力隊3年目になりました。川根本町の最大の魅力である「人」と関わる田舎体験から、何度も通ってもらえる町にしていきたいと思います。

山下光貴さん



昨年は人の笑顔にたくさんであった1年でした。これからも多くの人を笑顔にできるように地道に積み上げていきます。

### 魅力あふれるこの町を 観光業から支えたい

地域おこし協力隊に着任して2年が経ちました。私の主な仕事はこの町の魅力を伝え、この町に人を呼び込むことです。昨年度は移住に繋がる観光をテーマに「はじめての狩猟ツアー」を実施しました。他にも、SNSやネットを使った町の情報発信や、地域のイベントのお手伝いなどを行っています。

この町にはさまざまな良さがあります。その中でも、私の移住動機の一つでもある、住民の温かさを感じることでできる田舎体験は何度も足を運んでもらうきっかけになると考えます。

地域おこし協力隊3年目は「持続可能な観光」をテーマに、既存のコンテンツをより地域密着型にし、この町の良さである「人」と関わる内容としていきたいと思っています。協力隊の任期は3年です。協力隊としてできることには限りがあります。素質はある町ですので、あとはやるだけ。逆に言えば、やれば良くなることばかりですが出来ていないのは発信者が足りていないからです。地域の方、地域の魅力発信などの企画をする際はぜひ地域おこし協力隊にお声掛けください。一緒に地域を盛り上げましょう。

私はこんなことが得意です♪  
「ネットを使った広報・デザイン・企画・イベント・狩猟関係」

渡辺実優

### 地道に積み上げる準備が整いました さあ頑張るぞ！

昨年は、観光コンテンツ作りを目標に、寸又峡のネイチャーツアーについて考える日々を過ごしました。特に夢のつり橋を含むプロムナードコースや、沢口山のトレッキングコースは数えきれないほど歩きました。町民としては一番歩いた自信があります。

歩く度に新しい発見があったり、人に伝えたいと思う魅力に出会えるおかげで、移住前よりもっと自然が好きになり、自然に関わる仕事を続けていきたいと思うようになりました。

今年は特に、ガイドしたお客さんの笑顔に加えて、すれ違った人の沢山の笑顔を見られました。それだけ満足度が高く魅力ある場所であることを実感しました。

今回作ったコンテンツは寸又峡に限った内容になっていますが、お客さんに魅力を伝える準備が整いました。川根本町の観光をひっくり返す一発逆転のコンテンツなんてないので、1人1人のお客さんを大切にして、魅力を伝えるには？また来てみたいと思われるには？と向き合っただ地道に積み上げていきます。

残すところ1年となった活動期間ですが、限りある時間を大切にして任期終了後も自然に関わる仕事を継続できるように模索していきたいと思っています。

山下光貴